
Assembly Instructions
Product Name: Fire pit

WARNINGS:
 This fire bowl is intended for outdoor use only.
 This fire bowl is intended for burning wood logs only. Do not burn coal, leaves, or other combustible

materials in the bowl.
 Not for use by children. Keep children and pets away from this fire bowl.
 When in use, the handle on the mesh cover can reach extremely high temperatures that can cause

serious injury to an unprotected hand. Protective gloves and long-handled tools are recommended for
use with this fire bowl.

 Never leave the burning fire bowl unattended, and always extinguish the fire completely before
leaving the fire bowl.

 Do not use on a wooden deck or combustible surface such as grass, leaves, mulch, etc.
 Do not use fire bowl on heat-sensitive or combustible structures.
 Check local fire regulations and municipal by-laws for information regarding the safe use of this

product.
 Read all safety guidelines, warnings, instructions, and operating rules carefully before assembling and

using this product.
 Some parts may contain sharp edges. Wear protective gloves if necessary during assembly and use.

PARTS LIST

HARDWARE LIST

Note: You will need a screwdriver to complete
the assembly.

No. PARTS Qty
A Handle 1
B Mesh Cover 1
C Fire Bowl 1
D Legs 4
E Base Ring 1
F Poker 1

No. Hardware Qty
AA M6*10mm Bolt 12
BB M6 Nut 1
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Step 1: Attach Handle (A) to Mesh Cover (B) using Nut (BB). Fully tighten the nut.

Step 2: Place the Base Ring (E) on the bottom of Fire bowl (C), Attach Legs (D) to Fire Bowl (C) using M6 x
10mm Bolts (AA), do not tighten the bolts. Then attach Legs (D) to Base Ring (E) using M6 x 10mm
Bolts(AA) . Tighten all the hardware.

Step 4: Place the Mesh Cover (B) on the fire bowl (C) in order. Keep Poker (F) near the fire pit for use
anytime. Now the fire pit is ready for use.
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Instructions d’assemblage

Nom du produit: Foyer patio

AVERTISSEMENTS:
 Ce foyer est conçu pour une utilisation en extérieur uniquement. Ne pas l’utiliser sur des terrasses en

bois.
 Ce foyer est conçu pour brûler des bûches de bois uniquement. Ne brûlez pas de charbon, de feuilles ou

d’autres matériaux combustibles dans la cuvette.
 Ne doit pas être utilisé par les enfants. Gardez les enfants et les animaux domestiques à l'écart du foyer.
 Lorsque le foyer est en cours d'utilisation, la poignée du couvercle peut atteindre des températures

extrêmes pouvant causer des blessures graves à une main non protégée. Il est recommandé d'utiliser des
gants de protection et des outils à long manche pour manipuler cette cuvette.

 Ne laissez jamais le foyer sans surveillance et éteignez toujours complètement le feu avant de le quitter.
 Ne pas l’utiliser sur une terrasse en bois ou sur une surface combustible telle le gazon, les feuilles, les

paillis, etc.
 Ne pas utiliser la cuvette sur des structures combustibles ou sensibles à la chaleur.
 Consultez les réglementations locales en matière d’incendie et les règlements municipaux pour avoir les

informations sur l’utilisation en toute sécurité de ce produit.
 Lisez attentivement toutes les consignes de sécurité, les avertissements, les instructions et les règles

d'utilisation avant d'assembler et d'utiliser ce produit.
 Certaines pièces peuvent avoir des bords tranchants, en particulier celles indiquées dans le manuel.

Portez des gants de protection si nécessaire.

LISTES DES PIECES

LISTE DU MATERIEL

Remarque: Vous aurez besoin d'un tournevis pour réaliser l'assemblage.
Étape 1: Fixez la poignée (A) au couvercle en mailless (B) à l'aide de l'écrou (BB). Serrer complètement l'écrou.

Num. Pièces Qté
A Poignée 1
B Couvercle en mailles 1
C Cuvette à feu 1
D Pied 4
E Anneau 1
F Tisonnier 1

Num. Matériel Qté
AA M6*10mm Boulon 12
BB M6 Écrou 1

842-137 FR C000000



Étape 2: Placez l'anneau (E) sous la cuvette à feu (C), fixez les pieds (D) à la cuvette à feu (C) à l'aide des boulons
M6 x 10 mm (AA), ne serrez pas les boulons. Ensuite, fixez les pieds (D) à la bague de base (E) à l’aide de boulons
M6 x 10mm (AA). Serrer l’ensemble du matériel.

Étape 4: Placez le couvercle en mailles (B) sur la cuvette à feu (C) dans l'ordre. Gardez le tisonnier (F) près du foyer pour
pouvoir l'utiliser à tout moment. Le foyer est maintenant prêt à être utilisé.
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